



本日〈12月19日〉のプログラム

年忘れ家族会



写真提供 小池 将夫

司 会

馬場 佳子 副幹事

特別行事

点 鐘

小山 市康 会長

◆餞別贈呈

斉 唱

「それこそロータリー」  
ソングリーダー 植田 清司 会員



ホテルキャメロットジャパン 顧問 関口 義久 様

四つのテスト

森永 健 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

ビジター紹介

横浜MM21RC 山田 晃久 様

2021-2022年度 RI会長 シェカール・メータ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

第2590地区 ガバナー 小倉 正

会 長	小 山 市 康	会 計	渡 邊 淳
会長エレクト	赤 堀 伽寿一	副 会 計	長 野 毅
副 会 長	横 溝 亘	S A A	古 澤 一 憲
副 会 長	加 藤 仁 昭	副 S A A	加 野 亮 一
幹 事	友 添 辰 哉	副 S A A	吉 田 隆 男
副 幹 事	馬 場 佳 子	クラブ会報	清 水 茂 夫

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)  
 例会場 ホテルキャメロットジャパン  
 URL <http://www.kanagawahigashi.com/>  
 E-mail [kerc@beach.ocn.ne.jp](mailto:kerc@beach.ocn.ne.jp)

事務局 ホテルキャメロットジャパン内  
 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3  
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555  
 創立記念日 昭和51年5月29日

## 会長報告

小山 市康 会長

- ・12月度定例理事会報告
- ・12月8日にご逝去されました岩澤利雄様の葬儀につきましてご連絡申し上げます。通夜は本日午後18時～19時、告別式は明日午前10時45分～12時、場所は遍照院会館となります。
- ・米山奨学会より、2021学年度米山奨学生のイ・スユンさんのカウンセラーを引き受けて下さった馬場佳子会員に感謝状が届いておりますので贈呈致します。



## 幹事報告

友添 辰哉 幹事

- ・川崎中RCより、新春卓話の案内が来ておりますので、回覧致します。
- ・次週24日の例会は19日に移動例会・年忘れ家族会となりますので例会はございません。また、12月31日は休会となり、新年最初の例会は1月7日になります。事務局は12/27～1/4までお休みとなりますのでよろしくお願い致します。

## 誕生日祝

北村 敦 会員（12月26日）

## 出席報告

北村 大輔 出席委員長

会員総数	47名	(28+19)名	
出席会員数	37名	(21+16)名	
出席率	84.09%		
ゲスト	0名	ビジター	1名
前回補正後	93.02%	前々回補正後	93.18%

## スマイルボックス

吉田 隆男 副SAA

- 横浜MM21RC 山田晃久様 本日、お世話になります。
- 小山市康君 今日は今年最後の昼間の例会となります。川崎さん、イニシエーションスピーチ頑張ってください。そして明後日は『年忘れ家族会』です。大いに楽しみましょう。
- 月山 勇君 今年もお世話になりました……。チョイト早いかも……。
- 山本 登君 いよいよ年末。
- 小池将夫君 今年も残り少なくなりました。私の写真展も26日まで開催しています。皆様是非お出掛け下さい。
- 河野明光君 川崎さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。頑張ってください。
- 伊東英紀君 岩澤利雄様のご逝去の報に接し、謹んでお悔やみ申し上げますと共に、ご冥福をお祈り申し上げます。
- 山田正憲君 川崎さん、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
- 植田清司君 ①2021年もあと少しとなりました。色々お世話になりました。よいお年をお迎えください。②川崎さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
- 友添辰哉君 川崎さん、ロータリー活動色々お疲れ様です。本日はイニシエーションスピーチ頑張ってください。
- 横溝 亘君 川崎さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。
- 茂木知子さん ～家族会の同伴についての情報～イギリス系・茶髪・色白・目が大きい。欠点……毛深いこと。お楽しみに！
- 金森欣一君 川崎さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしていました。
- 馬場佳子さん 川崎さん、本日の卓話、楽しみです。
- 角野弘幸君 川崎さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。
- 北村大輔君 川崎典子会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
- 吉田隆男君 あと2週間で本年も終わりです。一年間お世話になりました。皆様、良いお年を迎えて下さい。

12月17日	17件	30,000円
本年度累計		774,550円
年度目標進捗状況		-18%

## イニシエーションスピーチ

川崎 典子 会員

改めました皆さんこんにちは。

まず初めに自己紹介をさせていただきます。名前は川崎典子です。生年月日は昭和49年11月17日寅年さそり座A型です。横浜市西区出身で保土ヶ谷区在住です。

クイーンズスクエア横浜クリスマス2021、毎年美しいイルミネーションで訪れる人々を楽しませています。

今年は思いやりの気持ちを届ける「人に・地球にやさしい」クリスマスをテーマに、「未来の地球をイメージ」した球体をあしらったツリーでした。

【写真提供 小池 将夫 会員】

表紙の写真 T18





実家が西区役所の近くで一心堂書店と言います古本屋をやっております、祖父からの代ですので創業70年以上になるそうです。現在は古本屋と言うより、骨董、古美術の買取売買をしています。商人の家庭で育ちました。

#### 学歴

横浜市立西前小学校

横浜市立西中学校

横浜女子商業学園高等学校（現：中央大学附属横浜高等学校）

#### 職歴

山九株式会社（4年）

日本生命（8年）

介護施設（3年）

2014年に株式会社リクロスを立ち上げ現在8期目となりました。

職業分類は印刷業で登録しておりますが、名刺やフライヤー、WEBなどのデザイン、データ制作をメインに行っており、自社にて印刷機も所有しております。

事業内容といたしまして、ポスティング・広告制作/印刷・冊子制作・ロゴ制作・ホームページ制作・オリジナルウェア制作・印鑑製造などで、Adobe社のillustrator、Photoshop、InDesign、ドリームウィーバーなどを用いる制作でしたら対応可能です。

#### 主な顧客先

㈱安藤建設、横浜市PTA連絡協議会、日本青年会議所、元祖ニュータントンメン本舗

などです。

本日は、社会人時代の事、趣味・興味ある事を中心にお話させていただきます。まず社会人時代の話です。

私は中学高校とバレーボールをしておりました。自分で言うのもなんですが、背は小さいほうではありますが、ジャンプ力と何でもできるオールラウンダーでしたので、流れを変えるスポット的な役割をしておりました。ですのでよく先生に「お前は背があったらよかったのにな・・・」と言われておりました。

それもこうして、高校卒業後、山九株式会社という運送会社にバレーで就職いたしました。

就職したのも20年以上前の事になりますが、勤務地が大井ふ頭でした。横浜から品川まで電車で行き、品川駅の港南口から埠頭行きのバスで20分の所に事務所がありました。横浜から都内でしたので大した距離ではありませんが、場所がへんぴな所でしたので、乗り継ぎの関係で2時間ほどかかってました。火曜と木曜日が練習日でしたので、仕事を1時間早く上がり、近隣の学校体育館で練習し、帰宅は11時頃という、バレーと仕事しかしていなかった社会人時代です。

山九は当時からスポーツなどの協賛などスポーツ事業にとりくんでおりました。その一環として、女性はバレーボール部、男性は野球部があり、部活出身者の採用を積極的におこなっておりました。私は全国経験者ではありませんが、春高や甲子園経験者の方も多く在籍していました。

全国に40支社（当時にあったかは覚えておりませんが）ほどあり年に2回会社全体の全国大会がありました。開催地は富津でしたので、比較的近場ではありましたが、予選から決勝まで3日間の日程で、代替的に行われておりました。当時鈴鹿8時間耐久レースや福岡の海の中道海浜公園で行われてました国際クロスカントリー大会のスポンサーされていたり、今現在ですと、阪神球場やバレーボールプレミアリーグの堺ブレイザーズのスポンサーをされています。

バレーボールは現在も続けておりますが、現在は選手として試合に出ることよりも、子供たちに指導する機会が増えてきて、川崎市高津区にあるNPO法人高津総合型スポーツクラブSELFというスポーツクラブで子供たちにバレーボールの指導をしています。

皆さんの中でバレーボールの経験ある方いらっしゃいますか？世の中には様々なスポーツがありますが、バレーボールには社会に役立つメリットがたくさんあるんです。

スポーツにはパワー系や瞬発系や持久系など分類されますが、バレーボールにはすべての要素が組み込まれている全身スポーツになります。さらに、チームワークが身につきます。

このバレーボール特有のコミュニケーションやチームワークを用いた企業人財開発・育成プログラムも行われています。

<https://waisports.co.jp/project/dual-challenge-program-2019/>

一般企業の方が研修として参加され、参加者は女子高生/女子大生バレーボールチームの監督として2日間に渡りチームを率いながら、チームの「勝利」と選手個人の「満足度」という2つの目標を達成することを目指します。

参加者はほとんどがバレーボールの未経験者。バレーボールのことを何も分からない状態でチームを指揮しなくてはなりません。職場では、専門外の部署の管理職に任命されることもあります。部下の方が専門知識や技術、情報を持っている中で、その職場の生産性をどうすれば上げていくことができるのか、そうした問題意識が根底にあり、4年前の2015年にこのプログラムをスタートさせました。

こんな感じ育成プログラムにも活用されているバレーボールですが、チームの交流を通してのひととの出会いが最大の宝だと思っており、今では仕事の一環としてバレーボールが出来る事が有難く思います。

### 趣味、興味ある事の話し

運転が好きなので一人でフラットどこかへ出かけるのが好きです。長距離でも車でかけて、サービスエリアや道の駅でご当地のおいしい物を頂くのが好きです。今まで車で行った一番遠いところは北海道で次に四国です。

その他としまして、統計学鑑定と氣を使ったヒーリングが出来ます。日本生命に在籍しているときに統計学の勉強をしておりました。統計学は動物占いの元になっており、小泉内閣に組閣の時に用いられました。未来を占う物ではなく、生年月日からその人の本質、考え、行動などがわかりますので、人間関係のコミュニケーションツールとして、ご家庭、職場、友人関係の問題解決のコミュニケーションツールとして営業職の方には営業ツール役立ちます。

プチ鑑定プチセッションできますので、お困りの方いらっしゃいましたら、お気軽にご相談ください！

以上ご清聴ありがとうございました。

## ロータリーニュース

### 予防接種に関する国際ロータリーと ロータリー財団の見解表明

ロータリーは、子どもたちへの一斉予防接種を通じて「ポリオのない世界」を実現するというビジョンを初めて描いた団体として、予防接種をするという決断は人道的に必要不可欠であると考えています。国際ロータリー理事会とロータリー財団管理委員会は、次のことを信じています：

全世界における予防接種こそが、新型コロナウイルスの世界的流行を終息させるための方法です。私たちは、会員を含め、すべての人に対して予防接種を強く奨励します。

誤情報が新型コロナウイルスとの闘いを妨げています。私たちは、科学に基づく情報を会員に提供することに力を注いでいます。

ロータリーは、すべての人がワクチンに公平にアクセスできるよう取り組んでいます。私たちは、GAVIワクチンアライアンスとの共同の取り組みを通じて、ポリオ根絶活動における前線の活動を生かし、ワクチン配布を促進しています。

ロータリーは、救命医療を提供している各地の医療従事者に敬意を表します。私たちは、各クラブが地元でこれらの英雄を称え、勇気と意欲を与えることを奨励します。

ロータリーでは、新型コロナウイルス感染症の予防とワクチン接種を支援する取り組みを倍増させるよう、ロータリークラブとローターアクトクラブに奨励しています。

現代医学の最大の進歩の一つであるワクチンは、安全で効果があり、毎年数百万人もの命を救っています。ポリオ、天然痘、はしか、エボラ出血熱といった数々の疾病の根絶や抑制においてワクチンが役割を果たしており、現在、予防接種を通じて新型コロナウイルスの世界的流行を終わらせる機会が訪れています。

ポリオの根絶は、今もロータリーの最優先目標です。私たちは、ポリオとの闘いで学んだことを新型コロナウイルス対応に生かすために貢献できます。

ロータリーニュース

## クラブ会員の広場

12月14日（火）の読売新聞・夕刊に、山崎会員の談話が掲載されました。

**Sports**

日本大学の田中英寿前理事長が所得税法違反容疑で東京地検特捜部に逮捕された事件は、各方面に波紋を広げている。本紙報道によると田中容疑者は、同大関連事業を巡る背任事件で起訴された医療法人前理事長らから受領した現金の一部を、日大出身の力士への祝い金にあてたとの趣旨の説明をしているという。

これに対し元日大スケート部監督の山崎善也さんは憤りが倍加したという。1998年長野冬季五輪のスピードスケート男子5000円で金メダルを獲得した清水宏保さんらを育てた知将は「当時、

### 日大OB「今こそ知恵を」

ほとんどの監督やコーチが手弁当だった。大学と学生のたれにと思われ、24年間やってきた理事長ともあろう人間が、不正に得た金で力士に祝い金などとは、どの口が言うのか」と悶々とした心情を打ち明ける。

田中容疑者は、受領した金について「税務申告が必要だとわかっていて」と違法性を認める供述もしているという。脱税やリベートが疑われる「黒い金」と知った力士にしてみれば、非常識な恩師には困惑するばかりだろう。全く想像力の欠落した前理事長だ。

日大には全国65の都道府県支部、9の海外特別支部などで構成される校友会がある。先日、「(前理事長の)逮捕に憤りを禁じ得ない。社会から厳しい批判を受けており、今は表だって活動は自粛する」との連絡が来たそうだが、本誌に映った山崎さんは、「事件の解明は司法に任せるとしても、大学には自助努力が必要だ。背筋を伸ばし、大学当局と対話する場を持つ」と呼びかけている。

校友会は単なる親睦団体ではない。122万人を超えるOBが知恵を出し合う時が、今だ。そうしなければ、現役学生や親御さんに申し訳が立たないと、山崎さんは思うのだ。(編集委員)

**視界良好**  
三木修司

## 次回〈1月7日〉の予定

新年挨拶

会長、副会長、幹事、会計